
 
 
Protokoll der Stadtteilkonferenz Grünhöfe vom 06.06.19 
 
Beginn: 18:05 Uhr 
Teilnehmer*innen 20 laut Anwesenheitsliste 
 
Entschuldigt: 5 Teilnehmer*innen 
Hr. Tat, Hr. Knies, Hr. Desch, Hr. Karsten 
 
Begrüßung 
 
Kara Pekrun begrüßt die Anwesenden zur Stadtteilkonferenz 
 
Zu Top 1a): Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die vorliegende Tagesordnung wird genehmigt. 
 
Zu Top 1b): Genehmigung des Protokolls vom 09.05.19 
 
Das Protokoll vom 09.05.19 wird genehmigt. 
 
Zu Top 2): Neues/Aktuelles aus dem Ortsteil 
 
Herr Hertrampf berichtet zum Kultursommer „Süd“ 2019 (1.- 23. August 2019). Das 
Organisationsteam plant den Kultursommer auf die Stadtteile Geestemünde, 
Surheide und Wulsdorf auszudehnen. Nähere Infos werden auf Wunsch ausgegeben 
oder sind im Internet zu finden: 
https://www.bremerhaven.de/de/veranstaltungen/kultursommer-sued.92596.html. 
Zum Deutsch-Syrischen-Kulturfest am 29.06.19 werden Flyer an die 
Teilnehmer*innen verteilt. 
 
Bericht der Gewoba Herr Reckzeh zur Renovierung/Sanierung 
Im Ortsteil werden teilweise die Gebäude der GEWOBA (Fassaden, Bad, 
Treppenhäuser) saniert. Nähere Auskunft gibt Herr Reckzeh.  
 
Zu Top 3): Themenfindung für die 2. Jahreshälfte 2019 
 
Die Teilnehmer*innen regen folgende Themen an, die in der 2. Jahreshälfte als 
Tagesordnungspunkte der Stadtteilkonferenz aufgenommen werden sollen. 
– Tempo 30 Boschstraße 
– offenes Bücherregal 
 

https://www.bremerhaven.de/de/veranstaltungen/kultursommer-sued.92596.html


 

 

Kara Pekrun gibt zum Top 3 zusätzlich den Hinweis an die Teilnehmer*innen: Wenn 
es weitere Vorschläge zur Themenfindung gibt, können diese per Mail an die STK 
gesendet werden. Die E-Mail Adresse lautet: info@stadtteilkonferenz-gruenhoefe.de 
 
Zu Top 4): Verschiedenes 
 
Treffen der Sprecherinnen und Sprecher der Stadtteilkonferenzen 
Bernd Janenz berichtet über das Treffen der Stadtteilkonferenzen vom 29.05.2019. 
In Leherheide gibt es einen neuen Sprecher. Die Sanierung der Hans-Böckler-Straße 
wurde fertiggestellt. Der Tunnelberg wird im Jahr 2020 wieder begehbar sein. Aktuell 
beschäftigt sich die STK Leherheide mit dem Thema Wochenmarkt. In Grünhöfe sind 
die Schwerpunkte Tempo 30 in der Boschstraße, Barrierefreiheit im Ortsteil, 
allgemeiner Zustand der Straßen und Gehwege, „urban gardening“, Projekt  
Aufbruch (Alphabetisierung und Grundbildung). Ein weiterer Schwerpunkt, ist die 
Erhaltung des Freibad Grünhöfe und das Lehrschwimmbecken. Weitere Themen 
waren Wohnen, Lärmschutz und die Schließung der WESPA. Darüber hinaus 
berichtet er über Projekte der Stadtteilkonferenzen Geestemünde, Wulsdorf, 
Surheide und Lehe. Herr Janenz gibt zu diesem Punkt folgenden Hinweis an die 
Teilnehmer*innen heraus: Weitere Informationen vom Treffen der Sprecher*innen 
der Stadtteilkonferenzen können im Protokoll vom 29.05.2019 nachgelesen werden. 
  
Verschiedenes:- Hinweise und Termine 
Zum Ferienprogramm gibt Frau Pekrun folgende Info bekannt: Das 
Sommerferienprogramm liegt in Kürze aus und wird verteilt.  
 
Zusätzlich gibt Frau Pekrun folgende Hinweise zu bevorstehenden Terminen und 
Veranstaltungen heraus. 

• Sommerfest in der Kita Braunstraße 
• Neue Regelung in der Sperrmüll Abfuhr: Am 28.06. wird zum letzten Mal 

Sperrmüll abgeholt. Danach ist eine Abfuhr nur noch mit entsprechender 
Anmeldung möglich. Nähere Informationen gibt es über das Hauswartbüro der 
Gewoba. 

• Sprachkurse für Frauen werden in Grünhöfe angeboten. Informationen gibt es 
über den Arbeitskreis für Familien in Grünhöfe 

• Im Kinder- und Jugendtreff im DLZ Grünhöfe hat vom 20.-25.05 die 
Suchtwoche zum Thema „Zuckersüß“ stattgefunden.  

• Im September Handy und Smartphone Schulung für Einsteiger*innen im 
September 

• Informationen zur Elbe Weser Sparkasse: Beratungsgespräche werden in den 
Räumlichkeiten des DLZ stattfinden. Der zukünftige Standort des Kubus 
(Geldautomat) wird in Höhe Engelbrecht/DLZ Parkplatz sein. 

• Hinter dem DLZ soll möglicherweise ein Grillplatz mit Sitzgelegenheiten 
entstehen so die Information von Herrn Janenz 
 

Da keine weiteren Informationen mehr vorliegen und keine weiteren Fragen von den 
Teilnehmer*innen gestellt werden, verabschiedet sich Frau Pekrun sowie das 
Sprecherteam von den Anwesenden und schließt die Sitzung um 19:24 Uhr. 
 
 
Für das Protokoll 
Reinhard Holm 


